

総合格闘技「修斗」プロのリングへ 「まっすぐ前を向いて挑戦したい」

三好 涼太さん (商4)



アマチュア修斗選手権関東選手権で
=2018年8月、東京



生田キャンパスの野外音楽堂でドラムを
たたく三好さん(19年8月)

軽音楽サークルで ドラム演奏に熱中

したが、最終的には背中を押してくれた。

三好さんには、もう一つ熱中しているものがある。軽音楽サークルLPM同好会で演奏するドラムだ。8月4日、生田キャンパス野外音楽堂でのコンサートで、日本のロック6曲を披露した。ビートルズが好きで洋楽を演奏することも。「大学時代は何にでもチャレンジできる。好きな二つのことに没頭できて、本当に幸せ」と笑顔で話す三好さん。卒業後はヨガのインストラクターになり、仕事をしながら総合格闘技もドラムも続けるつもりだ。

学生時代を総合格闘技とともに駆け抜ける商学部会計学科4年次の三好涼太さん。プロ資格を得て今年中に第1戦にチャレンジする。課外活動に積極的に取り組む三好さんに聞いた。

道に励んできたが、漠然と「柔道は自分に向いていない」と感じていた。それよりも小さい頃、年末に両親とともに観戦した格闘技にあこがれた。

3年次の秋、「いつかはプロになりたい」と思っていた三好さんにチャンスが訪れた。アマチュア修斗選手権の予選を勝ち抜き全日本大会に出場、3位に入賞したことでプロ昇格が決まった。危険と隣り合わせの格闘技の道に本格的に進むことに両親は反対

したが、最終的には背中を押してくれた。

期日前投票の事務に当たる西村さん



7月21日投票開票の参院選で、専大生2人が川崎市選挙管理委員会のインターンシップに参加した。

参院選・川崎市選管でインターンシップ

このうち西村依里華さん(経営1)は、公示前日の7月2日から投票開票までのうち土日を中心に5日間、川崎市多摩区選挙管理委員会で業務に携わった。期日前投票の受付や事務作業のほか、21

期日前投票所を訪れ、票を投じる多くの有権者の姿を見て、一票の価値を認識した。自分の周囲では選挙はほとんど話題に上らなかったが、期日前投票所には同世代の若者もたくさん足を運んでおり、「投票することの重要性を友人にも伝えていきたい」と語った。

神田キャンパスの喫茶室が営業終了
神田1号館14階喫茶室は、改修に伴い7月29日で営業終了した。見晴らしのいい喫茶室からは日本武道館やスカ



営業最終日に定番メニューを味わう学生たち

中期留学生と奥村経世国際交流センター長(後列中央)
=7月20日、留学許可書交付式で



●檀国大学(韓国) HPで

中期留学生(後期)に19人

- ネブラスカ大学リンカーン校(米国、8月19日) 12月12日)▽皆川優斗(経済3)▽吉田奈菜子(法2)▽野田かれん(商2)▽齊藤美沙(文3)▽中内純平(文2) ※語学研修のあとオーストラリアでインターンシップに参加
- 上海大学(中国、9月1日) 20年1月5日)▽土谷明生(経済2) △コリア語コース
- 檀国大学(韓国) HPで

ペルー移住120周年記念企画PR

ミラドールプロジェクト



記念事業について説明する小川さん(右)と片岡さん

同プロジェクトはこれまで、ペルーにある世界遺産・ナスカの地上絵の保護を進める(株)ミラドールを経営する田島陽志さん(平16経済)の下で活動。成果の一つとして新地図上に描く。記念事業ではペルーに関連する地上絵のGPSアートを一般から募集する。課題解決型インターンシップのメンバーも実際に歩いて試作した。今後はウェブサイトの制作やPR活動を行う予定。小川さんは「多くの方に楽しく参加してもらえ企画にしたい」と話した。

JSDP受付中

国際交流センターでは、留学支援講座LS P(Language Skills Program)を開講している。TOEFL iP®テスト対策講座や留学準備講座などそれぞれのニーズに応えた多彩なコースがある。後期コースの受講申し込みを受け付け中。コースの内容、期間、受講料、申し込み方法は大学HPで。